

Anzahl der Besucher 2016:	Ca. 36.000
---------------------------	------------

Die Mieten für Standflächen variieren je nach Größe und Art des Standes und liegen zwischen 71€/m² und 81€/m² für die Dauer der Messe. Hinzu kommen Kosten für den Katalogeintrag / die Veröffentlichung im Internet, Heizkosten sowie die Gebühr für den Verband der deutschen Messewirtschaft AU-MA.

Neben diesen Kosten können je nach individueller Gestaltung des Standes weitere Kosten entstehen, z.B. für Elektro- und Wasser-Installation, Teppich und Systemwände, Mietmöbel oder auch komplette Messestand-Pakete.

Die Kosten, die im Falle einer Teilnahme für die Stadt Puchheim entstehen würden, belaufen sich auf zwischen 2.000 und 30.000€, je nachdem ob nur ein Gemeindestand angemietet wird (100€/m² + Stromkosten) oder zusätzliche Werbungs- und Veranstaltungskosten entstehen.

Stimmungslage bei den Firmen:

Von den 400 befragten Firmen antworteten sieben Firmen mit einer Absage.

Die Mitglieder der WGP können sich eine eventuelle Teilnahme an der FFB-Schau nur mit finanzieller Unterstützung der Stadt vorstellen, da sie das Projekt sonst finanziell und personell nicht stemmen können.

Aus Sicht der Verwaltung kann aufgrund des negativen Umfrage-Rücklaufs von einer Teilnahme an der FFB-Schau 2018 abgesehen werden.

Finanzielle Auswirkungen

- Die notwendigen Haushaltsmittel stehen im Haushaltsplan zur Verfügung.
- Haushaltsmittel sind nicht ausreichend vorhanden, es ist eine überplanmäßige Ausgabe von € erforderlich. Deckung:
- Haushaltsmittel sind nicht vorhanden, es ist eine außerplanmäßige Ausgabe von € erforderlich. Deckung:

Fachbereich: Zentrale Dienste und Soziales

Freigabe:

Bearbeiter/in: Frau Weinbuch